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al centro di 
 
un incontro con G ava

L'associazione ricevuta dalla viceministra e dal presidente
della commissione Attività produttive della Camera, Gusmeroli

Gestione della morosità dei clienti e asimmetria di mercato dei reseller/trader dell'energia ri-
spetto ai "soggetti monopolisti trasportatori e distributori" Questi i due temi affrontati da Arte iii
un incontro tenutos i| 18 maggio con la vicenninistmde||'Ambiente e della sicurezza energetica
Vannia Gava e con il presidente della X commissione alla Camera Alberto Gusrneroli.

Il primo tema posto dalla delegazione composta dal portavoce Diego Pellegrino, dalla vicepre-
sidente Laura Caparvi e dal project manager Alessandro Galletti, è quello del notevole vantaggio
di posizione", dei Oso, che "non facilita la libera concorrenza, a causa di prassi non direttamente
regolamentate, come la possibilità di fatturazione libera ai reseller e trader, sia nelle tempistiche
sia nelle cifre, potendo ad esempio fatturare consumi stimati estremamente superiori alle letture
reali", ~~sto|ineouna nota.
La proposta di Arte. è stata quella di "modificare le normative in viyona, per imporre maggiori

obblighi di adempimento delle procedure ai trasportatori e distributori, in particolare nella risposta
alle nostre segnalazioni spesso totalmente inevase" 
Riguardo alla gestione del meccanismo del Cmor, attivato per assicurare un indennizzo al for-

nitorepnuoedentanoinambidicontnatúainna»odimanoa0ooaldode||oboUatto.000nndoArte0/i
ultimi provvedimenti normativi "hanno creato un meccanismo di soffocamento tra l'insolvenza
del cliente e l'inasprimento delle garanzie" Queste norme hanno comportato, tra le altre oune,
un'estensione dei tempi per l'invio delle costituzioni in mora e per l'attivazione delle procedure di
sospensione nei confronti dei clienti finali. Con difficoltà nel recupero del credito che "rischiano dì
creare un meccanismo di insolvenza a catena, facendo crescere in capo ai Reseller e Trader la
propria esposizione a monte della filiera" 
La proposta di Arte è stata quella di "uno snellimento della procedura al fine di offrire una tutela

concreta e più rapida per le società del settore energetico" 
"Ringraziamo il vicerninistro Vannia Cava ed il presidente della X Commissione alla Camera

Alberto Gusmeroli per l'ospitalità e per aver ascoltato le nostre proposte e gli auguriamo buon
lavoro", ha commentato Pellegrino..
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